

加布里っ子だより

文責 校長 伊藤 由美子

かんがえる かしこい子ども
ふれあい つながる子ども
りっぱに やりとげる子ども

◇ 後期の始業式 ◇

10月14日(火)、全校児童が体育館に集まって、後期の始業式を行いました。決意新たに後期のスタートです。1年間で、最も過ごしやすい季節になり、学習や様々な体験活動等を行いながら、逞しく成長していってほしいと願っています。

後期のテーマは、「決めた目標に向かって、こつこつと頑張る」ことです。あいさつ・当番・宿題・そうじ・スポーツ…「こつこつと頑張る」ことはたくさんあります。私からは、これから成長していくときの「土台」となっていくという話をしました。

児童代表の4年生・6年生は、人の話をしっかりと聞くことや全校のお手本となることを目標として発表することができました。



◇ 5年生「自然体験教室」in 海の中道青少年海の家◇

11月12・13日の1泊2日で、5年生は、「自然体験教室」へ行ってきました。

1日目は入所式の後、昼食をとり、「カッター活動」を体験しました。同じ艇の仲間と一つの大きなカッターボートを動かすことで、協力することの大切さを学びました。はじめは、みんなの動きがうまくそろわずに前に進まなかったり、進行方向ではない向きにカッターが向いてしまったり、「迷走」していましたが、漕ぎ方を練習するうちに艦を入れる角度やタイミングが合うようになり、だんだん効率的に、気持ちを合わせられるようになりました。夜は「貝皿クラフト」を体験し、貝殻を使った、オリジナルの作品を仕上げました。自然教室の楽しい思い出の1コマとなりました。「

2日目は、野外調理に挑戦しました。包丁で野菜を切るのは、家庭科の「ごはんとみそ汁」で経験しているとはいえ、まだまだ危なっかしい子もいましたが、何とか火にかける段階まで進めました。次は、かまどで薪を燃やし、ごはんとカレーを作ります。手前にくる煙に苦戦しつつ、具材に火が通るまで火力を保てるよう頑張りました。みんなで役割を分担し、協力して作り上げたカレーの味は格別だったと思います。

秋のさわやかな風や波を感じ、自然と向き合うことで精神力と忍耐力を身に付け、達成感を味わうことができました。2日間を通して、集団で行動する力や自主的に行動することを学びながら、決して忘れる事のない、すばらしい思い出となりました。これまでの準備、計画と保護者の方の御協力で実現したこの自然体験教室。本当にありがとうございました。





◇芋ほり 10/30◇

1年生は、今年度5月に植えたさつ芋の収穫をしました。大きなお芋が見つかる度に、子どもたちは歓声を上げていました。当日は、PTA成人教育部の山廣様・松村様・大内様、副会長の稗田様が助成してください



り、大変助かりました。また、各クラス10名ほどの保護者の方がお手伝いに来てくださいました。ありがとうございました。



◇5年生 稲刈り◇

10月29日(水)に、5年生が稲刈りを体験しました。子どもたちは、鎌を使って、始めはおそるおそる刈っていましたが、だんだんコツをつかんで、上手になっていきました。これまで、JAの方や農区長さん、地域の方がお世話を



してください、稻がりっぱに実っていました。脱穀の体験もさせていただき、大変有り難いです。

◇ 観劇会「このゆびとーまれ！」 ◇



10月21日(火)に、観劇会「このゆびとーまれ！」を開催しました。

空想大好きヒロは、最近様子のおかしい優等生マモルを空想の世界に誘います。このお芝居は、主人公がヒーローヒロに大変身し、マモルを空想の世界に誘います。そこで、ヒ



ロの空想力が大活躍します。見ている子どもたちも、主人公ヒロと一緒に空想の世界を思いっきり楽しんでいました。

11月

- 12日(水), 13日(木)5年生自然教室
 - 13日(木)6年生親子レク
 - 14日(金)2年生親子レク
 - 16日(日), 17日(月)6年生修学旅行
 - 18日(火)4年生親子レク, 6年生代休
 - 19日(水)~21日(金)ALT来校
 - 20日(木)糸島市音楽会6年生, 1年生親子レク
 - 25日(火)職員研修のため全校4時間(給食あり)
 - 27日(木)赤ペン先生(5校時123年6校時456年)
- ※行事は変更になる場合があります。

12月

- 4日(木) 学習参観・集会
- 9日(火) 西中校区事業授業研修 全校4時間
- 24日(水) 後期前半終了(給食なし)
- 25日木)~1/7(水) 冬休み

1月

- 8日(木) 後期後半開始(給食なし)
- 28日(水) 令和8年度新1年生入学説明会